

みずほ

千葉市立瑞穂小学校
令和7年度 学校だより 11月号

2025. 11. 14

紅葉の季節です

校庭や公園の木々が赤や黄色に色づき、子どもたちは落ち葉や木の実と触れ合いながら生き生きと活動しています。天気の良い日は富士山がくっきりと見え、特に夕暮れ時などは美しいシルエットを浮かび上がらせています。

朝晩は冷え込むようになってきました。体調管理・服装の調整をお願いいたします。インフルエンザ等の感染症も少しづつ見られています。学校でも改めて手洗いやうがいについて声掛けをしていきます。子どもたちと共に元気に学校生活を送れるよう、引き続きのご理解ご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

校外学習や宿泊学習で一回り成長！

この季節は学習や運動に集中して取り組めるため、校外学習や校外行事などが多く組されます。1・2年生は、東京都の葛西臨海水族園に出かけました。当日は多くの小学生や未就学児で混雑していましたが、瑞穂小学校の子どもたちはグループの仲間とたくさんの生き物を見たり、時には触れたりしながら学習を深めました。2年生は一段と頼もしくなり、1年生もこの半年で大きく成長し、約1時間のグループ活動を主体的に行うことができました。

6年生の修学旅行は、天気がやや心配されたもののほぼ予定通りの活動となりました。多くの外国人観光客が訪れており、ちょっとした国際交流の場面では日頃の外国語科の学習成果を発揮していました。箱根ではたくさんの乗り物を乗り継ぎ、大涌谷や箱根彫刻の森美術館などで楽しく過ごし、また、鎌倉では歴史的な街並みを、風情を感じながら歩き、6年生全員で小学校生活最大の思い出を作っていました。

5・6年生が参加した特設陸上部活動は約1か月半の活動を無事に終えました。10月29日の壮行会では選手と補欠に選ばれた6年生が大変立派な態度を見せ、下級生は皆憧れの眼差しで激励しました。11月5日の大会当日は自身の自己記録更新に向け、また他校選手との競走に勝つため、限界以上の力を発揮する姿が見られ、大変誇らしく思いました。秋晴れの陽光に瑞穂小の真っ赤なユニフォームが映え、学校からテレビ中継を通して精一杯の声援を送りました。次は球技大会に向け、また新たな気持ちで取り組ませていきたいと思います。

いじめ、不登校… 他人事ではありません

新聞等の報道によると、不登校の小学生の人数は過去最多を更新しました。理由は様々だと思いますが、瑞穂小では悩みを抱えている児童を早期発見し、子どもに寄り添った声掛けを心がけ実施しています。

また、いじめの認知件数も増加傾向ですが、いじめの認知が進むことは決して悪いことではないと考えます。なぜなら「いじめ認知」とは、教職員など周りの大人が、いじめが実際に起きていることをきちんと気づく(認める)ことだからです。そのため、①早く対応できる、②被害を受けた子が守られる、③周りの子や先生が動きやすくなる、④隠れたいじめも見つかる、などといった効果が見込まれます。日本のいじめの特徴は「いじめの傍観者」が多いことだそうです。瑞穂小は「見ないふりをせず、ちゃんと気づき、行動できる学校になる」ことを目指して根気よく取り組み、いじめのない学校に近づいていきたいと考えます。お子様の変化(サイン)にお気づきの際は、遠慮なく学校にご相談ください。

【6年 修学旅行 10月20日～21日】箱根～鎌倉へ



【1・2年校外学習 10月24日】葛西臨海水族園へ



【陸上大会壮行会 10月29日】



【6年 陸上大会 11月5日】



【お知らせ】

◇給食費・学校徴収金の口座振替について

11月26日（水）は、給食費等の第5期振替日です。残高の確認をお願いします。引き落としができない場合は、12月15日（月）に再振替を行います。（お問い合わせ 市保健体育課 電話 245-5909）

◇学力テストの日程について

変更後の学力テストの日程は、2月3日（火）・4日（水）になります。年度当初にお伝えしていた予定より早まりますが、テストの内容については既習の範囲からの出題になりますので、ご理解ご承知ください。